



El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, conversa con el oncólogo Juan Cruz. :: DAVID ARRANZ

El Carlos III analiza la aprobación del Instituto de Investigación Biomédica

:: FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA. Paso adelante para la puesta en marcha definitiva del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL), un espacio llamado a ser referencia nacional en este campo que trabaja en la acreditación ante el Instituto Nacional de Salud Carlos III.

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, mostraba su apoyo al nuevo organismo durante la visita de acreditación de técnicos del instituto nacional, destacando que la puesta en marcha del nuevo espacio investigador salmantino es «una prioridad» para su consejería. El IBSAL sería el primer espacio de

estas características en Castilla y León y contaría con una considerable potencia investigadora al aglutinar a 56 de los más prestigiosos grupos de la comunidad, algunos de referencia nacional o internacional, como el Centro de Investigación del Cáncer, el Instituto de Biología Funcional y Genómica, el Instituto de Neurociencias de Castilla y León o el Servicio de Hematología del Hospital Clínico de Salamanca.

Aunque el IBSAL está oficialmente creado con el respaldo de la Consejería de Sanidad y de la Universidad de Salamanca, la acreditación por el Carlos III es un paso de vital importancia, ya que abre las puer-

tas a formar parte de distintas estrategias nacionales e internacionales dotadas con financiación que garantiza el desarrollo de proyectos investigadores y el mantenimiento y mejora de los equipos técnicos y humanos.

En este sentido, el consejero destacó que el IBSAL cumple los principales requisitos exigidos por el Carlos III, en relación a su volumen investigador o al respaldo institucional y subrayó su apuesta por «una investigación traslacional que permita que los pacientes puedan beneficiarse de forma muy rápida de los avances que se logran en los laboratorios».